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Kleine Anfrage 
 
des Abgeordneten Heinz-Werner Jezewski (DIE LINKE) 
 
und 
 

Antwort 
 
der Landesregierung - Innenminister 
 

Kleine Anfrage zum Thema „Mobile Verwahrräume“ 
 
So genannte „mobile Verwahrräume“ kamen u.a. beim G8-Gipfel 2007 in Heiligen-
damm zum Einsatz.  
 
 
 

1. Ist das Land Schleswig-Holstein Eigentümer mobiler Verwahrräume? 
 
Antwort: 

 Nein. 
 

 
2. Wenn ja, wie viele mobile Verwahrräume befinden sich im Eigentum des Lan-

des? 
 
Antwort: 
Siehe Antwort Frage 1. 

 
3. Wenn ja, wurden diese im Zeitraum 01.01.2005 - 31.12.2009 anderen Bun-

desländern zur Nutzung überlassen? (Wenn ja, bitte aufschlüsseln nach Zeit-
raum, Bundesland und Anlass der Überlassung) 
 
Antwort: 
Siehe Antwort Frage 1. 
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4. Wenn ja, wurden diese im Zeitraum 01.01.2005 - 31.12.2009 ausländischen 
Staaten zu Nutzung überlassen? (Wenn ja, bitte aufschlüsseln nach Zeitraum, 
Staat und Anlass der Überlassung) 
 
Antwort: 
Siehe Antwort Frage 1. 

 
 

5. Wenn ja, wie lauten die Einsatzregeln für die Verwendung  mobiler  Verwahr-
räume und die Unterbringung in den mobilen Verwahrräumen? (Bitte als An-
hang beifügen) 
 
Antwort: 
Siehe Antwort Frage 1. 

 
 

6. Wenn nein, gab oder gibt es in der Landesregierung Überlegungen oder kon-
krete Pläne, solche mobilen Verwahrräume zu erwerben? 
 
Antwort: 
Nein. 

 


